

「西日で、信号が見えなかった」

下校途中の小学生3人はねられ重軽傷

2018/3/7(水) 7:17

6日午後3時50分ごろ、神奈川県で、下校途中の小学3年生の男女3人が横断歩道を渡っていたところ、車にはねられ、3人のうち男女2人は、足の骨を折るなどの重傷を負った。乗用車を運転していた62歳の男性は、「西日で信号機が見えなかった」などと話しているという。

家の敷地内から出てきた！

2歳男児が車にはねられ重体

◇住宅街を走行する場合は、『最徐行』で運行しましょう◇

2018/3/7(水) 1:26

6日午後2時20分ごろ、埼玉県の市道で、2歳の男の子が乗用車にはねられ、意識不明の重体です。乗用車を運転していたのは57歳の会社員の男性で、「左側から出てきた子どもと衝突してしまった」などと話しているということです。男の子は道路沿いにある親族の家の敷地内で遊んでいたということで、警察は、敷地内から道路に出たところをはねられたとみて詳しく調べています。

スマホ見ながら運転？

「信号見落とした」

自転車の高校生はねられ重体

2018/3/7(水) 8:00

6日午後9時半ごろ、三重県で、軽乗用車と自転車が衝突し、高校1年生の男子(16)が意識不明の重体です。この事故で警察は、軽乗用車を運転していた会社員の男性容疑者(25)を現行犯逮捕しました。容疑者は、スマートフォンを運転席の足下に落として拾おうとしていたということで、取り調べに対して「信号を見落とした」などと容疑を認めているということです。